

120 conscriptos juraron a la bandera en Angol

Ayer martes al cierre de la mañana, se realizó el desfile militar en el cual los reclutas se comprometieron a cumplir con su deber ante la Patria y el pueblo chileno

Nanette Andrade

Cada año se realiza en Chile el juramento a la bandera, oportunidad en la que los nuevos soldados de la nación, juran solemnemente ante Dios, la Patria y la Bandera, servir al Ejército y al pueblo chileno, esto como señal del compromiso que hacen frente al servicio militar.

Este año, el Regimiento Húsares de Angol, el más antiguo de Chile, llevó a cabo esta ceremonia en la que juraron 120 conscriptos en el marco del desfile anual que recuerda la batalla de La Concepción, que tuvo lugar en el frontis del edificio de la Delegación Presidencial Provincial ante autoridades civiles y militares, así como a decenas de personas que acompañaron tan importante ceremonia.

Cabe recordar que el primer juramento a la bandera chilena fue pronunciado por el Director Supremo de la Nación, Capitán General Bernardo O'Higgins, el 12 de febrero de 1818, como parte de la proclama de independencia celebrada en Talca durante ese día. Posteriormente y como acto solemne, la fecha escogida para esta ceremonia rememora a los 77 soldados que combatieron hasta la muerte durante la batalla de La Concepción, ocurrida entre el domingo 9 y el lunes 10 de julio de 1882.

El teniente coronel (EJ) Alejandro Javier Martín Izurieta, comandante del Regimiento angolino, dijo tras el compromiso pronunciado por los nuevos uniformados, que "el eco de vuestros juramentos aún retumba en nuestros corazones, fundiéndose con el de sus camaradas en otras regiones del país. Acaban de sellar un compromiso de vida y de honor con su patria y sus compatriotas, el que trascenderá

más allá del periodo en que pueda servir activamente en el ejército, pues lleva implícitos valores que deben transformarse en conductas de vida. Es por ello que la mayor fortaleza del ejército está en nuestro personal".

Asimismo, mencionó que "el Ejército recibe todos los años una parte importante de nuestra juventud, la que proviene de todos los rincones del país, sin importar clase social, género, religión o etnia. De manera voluntaria y consciente, es esta misma juventud la protagonista de esta jornada, quienes iniciarán la vida militar con un compromiso férreo con Chile y sus habitantes como parte de la sociedad. Nuestra fortaleza como institución no proviene de los equipos militares o los sistemas de armas, sino de los miles hombres y mujeres que lo integran, profesionales que son formados intelectual, física y moralmente para los desafíos actuales y futuros".

Hablan las autoridades

Luego de terminado el desfile de honor, el general de Brigada Pablo Sierra Masada, director de Proyecto de Investigación del Ejército de Chile, mencionó que "esta es una de las ceremonias más importantes que tenemos como institución, donde año a año nuestro personal de gente joven hace este compromiso, este compromiso frente a la ciudadanía y fundamentalmente comprometiéndose a ser un buen militar, pero también sobrepasa a cuando vuelvan muchos de ellos a la vía civil. Esta es la savia nueva y renovadora de nuestro Ejército. Por lo tanto, toda esta juventud es la que se impregna de los valores militares".

Posteriormente, la delegada presidencial provincial de Malleco, Andrea Parra señaló que "siempre es importante valorar la presencia del Ejército y el compromiso de renovación que tienen estas nuevas generaciones hoy día con valores tan importantes como los que promulga el Ejército, que tienen que ver con el honor y con el compromiso a la patria. Agradecer la visita del general Sierra que hoy día nos acompaña en esta ceremonia y decirle a la ciudadanía también lo importante que es valorar estos espacios, primero porque hoy día te-

nemos un Ejército moderno que se preocupa de sus nuevos integrantes que están muy comprometidos y yo en lo personal quiero aprovechar también de agradecer ese compromiso".

También se refirió al desfile el alcalde de Angol Enrique Neira, quien mencionó que se pudo observar "una ceremonia con la disciplina que es característica de nuestros soldados, de nuestro glorioso Regimiento Húsares. Un saludo muy especial a todos los soldados que hoy día juraron a la bandera y también un saludo a toda su familia que permiten que sus hijos y sus hijas estén siendo parte de este glorioso Regimiento Húsares. La verdad que ya nos tienen acostumbrados a esta ceremonia tan disciplinada, con tanta gallardía, donde se ve verdaderamente lo que significa el soldado para nuestra patria. Así que felicitar al comandante don Alejandro Martín y a través de él a toda la guarnición que hoy día estuvo presente en este hermoso juramento a la bandera".

El juramento

A viva voz, los 120 nuevos soldados del Regimiento Húsares, dijeron: "Yo, juro por Dios y por esta bandera, servir fielmente a mi patria, ya sea en mar, en tierra o en cualquier lugar; hasta rendir la vida si fuese necesario, cumplir con mis deberes y obligaciones militares conforme a las leyes y reglamentos vigentes, obedecer con prontitud y puntualidad las órdenes de mis superiores, y poner todo empeño en ser un soldado valiente, honrado y amante de mi patria".

